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「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンご報告 2011/06/10 06:00 

  ご協力に心から感謝申し上げます 

   計430万円、4万3千本のドリンク 
   陸、海、空の自衛隊員の皆様に 

    
 防人を励ます会（事務局＝桑田佳彦氏）が広く皆さんに呼びかけていた「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンですが、5日

に最終報告のメールが届きました。それによると、報告の通り一回目は170万円（陸自に17.000本の栄養ドリンク）でしたが、二

回目の今回は呼びかけて頂いた方が大幅に増えて予想以上の260万円もご協力いただき、総額で430万円という金額になった

そうです。  
  

総額430万円のご協力、ありがとうございました。 
陸上自衛隊 170万円 栄養ドリンク 17.000本 
航空自衛隊 150万円 同        15.000本 
海上自衛隊 110万円 同        11.000本 

  
 ・防人を励ます会、自衛隊に栄養ドリンク贈呈！ 
 ・拡散希望！ 「自衛官に感謝のしるしを」第２回キャンペーン   
  

オープニング 国歌斉唱 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.1 

  
 ご協力頂いた方に心から御礼申し上げます。正直、予想以上で本当に嬉しいです。桑田氏によりますと、今回は航空自衛隊に

リポビタンDを150万円（15.000本）、海上自衛隊に110万円（11.000本）を送ることに決めたそうです。空自は松島基地に送

り、そこから各地の航空自衛官にも届くそうです。詳しくは後日連絡とありました。 
  

陸上自衛隊 
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JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.11 

  
 本当に多くの方々が、東日本大震災に於ける自衛隊の大活躍に喝采を寄せていたわけですが、その感謝の気持ちを具体的に

このような形で表すことが出来たのは、「防人を励ます会」さんのご尽力、そして多くの皆さんのご協力のたまものだったと思いま

す。重ねて感謝申し上げます、ありがとうございました。 
  

航空自衛隊 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.12 

  
 というわけで、本日は自衛隊関係の明るい話題をと思って、昨年11月に武道館で行われた「平成22年度 自衛隊音楽祭り」の

動画を五本収録しました（全部で18本あります）。素晴らしいですね、行きたいと思っていてもなかなかチャンスがないのが残念

です。オープニングの国歌斉唱（5分から）、保守系の集会ではお馴染みですが、こうした正規の自衛官の皆さんと一緒にフルバ

ンドで是非熱唱してみたいものです。 
  

海上自衛隊 
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JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.13 

  
 日頃の訓練の賜でしょうが、自衛官の皆さんの見事に揃った動作をみて感激しました。国会議員は全員三ヶ月の訓練を自衛隊

で受けたらよいと思いました。あまりにも基本的な常識や礼儀作法を知らなさすぎる左翼系が多すぎます。見ての感想ですが、

陸自の「分裂行進曲」、海自の「軍艦行進曲」、終了間際の短い時間しか演奏されていませんが、できればもっと長く聞きたかっ

たです。大好きなもので。 
  

グランドフィナーレ   

WAになっておどろう 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.18 

  
 東日本大震災での空前の10万人体制での様々な献身的な活動により、日本国民の自衛隊への感謝の気持ちは過去に例の

ないほど高まり、さすがのメディアも詳細に報道しています。加えて多くの識者が指摘しているとおり、3月16日の天皇陛下のお

言葉で、自衛隊の名を最初に上げられて、「努力に感謝し、労を深くねぎらいたく思います」と述べられたことははじめてのことで

あり、隊員にも大変な励みとなったと思われます。 
  
 日本もはやく自衛隊を日本国軍に、陸自は陸軍、海自は海軍、空自は空軍と名称を改め、予算は三倍にして、世界標準に近づ

けなければなりません。いろいろな法的規制を全部取り払い、迷彩服姿で街を歩いていたら、皆が敬礼や笑顔で接するような国

にしないといけません。予算を三倍にして人員を増やし、防衛産業を活性化させれば、雇用と景気浮揚にも寄与するわけですか

ら、これは是非とも実現させたいと願っています。それにはます真性保守政権の樹立が前提ですが。 
  

-------------------------------------------------------------------- 

皆様へお知らせ  

いつもありがとうございます。 

  
ブログ「花うさぎの世界は腹黒い」は 

IZAの容量がいっぱいとなりましたので、 
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こちらに移転しました。 

  

旧 「花うさぎの世界は腹黒い」    

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/ 

  

新 「花うさぎの世界は腹黒い」２  

 http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/ 

  
お手数ですが、ブックマークやリンクを貼って下さっている方は、 

新しいアドレスに変更をお願い致します。 
今後ともよろしくお願いいたします。 

  
-------------------------------------------------------- 

日本の足元みる支那！ 

  
 産経新聞6月10日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------- 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

4「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンご報告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2316280/



 

  

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(39) 

コメント(39) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/10 07:04Commented by abusan１２３ さん 

事実上の「日本国民軍」な自衛隊でありますが'`,､(´∀`) '`,､ 
一日も早く「日本国軍」とか「日本国防軍」などに 
改称して貰いたいものです。 

 
その前に日本国民の国家運営意識を高める必要がありますが(^◇^;) 
菅直人が総理をやらかしている様ではまだまだです！！  

 

2011/06/10 08:23Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
先週から東京へ出張で戻りました。梅雨なのか涼しくて良いですね。 

 
さて、今、コメント書き込む為にアクセスしたら期限切れの画面が出てきて、アクセスする

（推奨しない）となってましたよ！ 

 
これって、菅チョクト政権のネット監視の影響ですかね？ 

 
毎日、下らない政局番組でもちきりですね。 

 
どうせ、民主党は後２年政権維持したいので、たらい回しを狙っていますね。どうでもいい

ですが、後継者の顔ぶれでは全然実力はありませんが野田佳彦が自民党に近いし、中

ではベターな選択でしょう。 

 
「溺れる民主を叩いて殺せ」という韓非子的な発想でないと、自民党は民主党のデタラメ

さを明確に出来ません。 

 
連立なんて、相手がクリンチしてきているのですから、直ぐに身体を離すべきですが、こう

いう簡単なことが理解できない自民党にも本当に呆れます。 
連立なんて大反対ですよ！ 

 
自衛隊の方々は今でも被災地駐屯中でしょう！ 
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本当に頭が下がります。是非、待遇改善の予算を付けないとバチが当たります。それに、

６・１７の中国魚船による尖閣上陸を警戒しないといけませんし、第一列島線の沖縄南西

地域（宮古島周辺）を守らないと日本の国防はヤバイですよ。 

 
次期安倍保守政権誕生で西村慎吾防衛大臣を起用して徹底的に愛国自衛隊に戻さない

とダメでし、中山文科大臣を据えて、日教組・反日教育を徹底弾圧しましょう！ 

 
 
 

2011/06/10 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ いつもありがとうございます。 

 
ブログ「花うさぎの世界は腹黒い」はIZAの容量がいっぱいとなりましたので、次のアドレ

スに移転しました。 

 
 
（旧） 「花うさぎの世界は腹黒い」 
   http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/ 
 
（新） 「花うさぎの世界は腹黒い２」 
   http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/ 
 
大変お手数ですが、ブックマークやリンクを貼って下さっている方は、新しいアドレスに変

更をお願い致します。次のエントリー6/11更新分から移転します。よろしくお願い致しま

す(--)。 
 

 

2011/06/10 09:09

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ２ 

 
すいません。勝手が分からなかったので本日のエントリーも新アドレスに移転しました。 

 
またabusan さん tropicasso さんのコメントもコピペで移動しました。 
 
 
（新） 「花うさぎの世界は腹黒い２」 
   http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/ 
 

 

2011/06/10 09:17Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 素晴らしいですね、爽やかな気持ちに成りまし

た。 

 
其のすぐ後に、管伸子ですか？ 此れは JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 と同

日にアップしないで欲しいと正直思いました。  

 

2011/06/10 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>一日も早く「日本国軍」とか「日本国防軍」などに 
>改称して貰いたいものです。 
 
はい。改称だけでなく法整備も含めて全体的に見直して欲しいですね。 

 
>菅直人が総理をやらかしている様ではまだまだです！！ 
 
うんざりするほどしつこいですね、ここまで民主党議員に言われても、ですから。 

 

2011/06/10 09:35Commented by 猫のひげ さん 

自衛隊音楽隊の動画見事です。 
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周年記念の大会とのこと、こんな素晴らしい企画があったんですね。いいもの

をUpしていただきありがとうございました。 
 
陸・海・空それぞれに合った選曲で爽快です。間抜けにも初めて知ったのです

が、軍楽隊の指揮者はお辞儀ではなく敬礼をするんですね。隊員たちの所作もきびきび

とさすがです。選曲、演出などの打ち合わせなど大変な準備が必要だったにちがいありま

せん。 

 
こういうイベントを大々的に広報できないのは勿体ないです。ブログ主様のご意見のとお

り、早く正規の軍隊にしたいものです。ワシとしては田母神氏が防衛大臣に就任して欲し

い。 

 
靖国神社で入手した海上自衛隊音楽隊の「歴史的日本海軍行進曲集」ＣＤを聴き直そう

と思います。世界三大行進曲のひとつ「軍艦行進曲」（動画にもありましたが）、昔はパチ

ンコ屋でやたらに流されたので悪いイメージをお持ちの方もいるでしょうが、これは瀬戸口

藤吉作曲の大傑作です。  

 

2011/06/10 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>さて、今、コメント書き込む為にアクセスしたら期限切れの画面が出てきて、アクセスす

る（推奨しない）となってましたよ！ 

 
はい、izaの容量が一杯になったのでそのようなアラートが出たのだと思います。次のコメ

ントの通り移転しました。 

 
>後継者の顔ぶれでは全然実力はありませんが野田佳彦が自民党に近いし、中ではベ

ターな選択でしょう。 

 
それでも自民は連立を組むべきではないですね。 

 
>本当に頭が下がります。是非、待遇改善の予算を付けないとバチが当たります。 
 
それを現実にして欲しいのですが。 

 
>次期安倍保守政権誕生で西村慎吾防衛大臣を起用して徹底的に愛国自衛隊に戻さな

いとダメでし、中山文科大臣を据えて、日教組・反日教育を徹底弾圧しましょう！ 

 
いや～大賛成です(^^)。 

 

2011/06/10 09:38

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 

>JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 素晴らしいですね、爽やかな気持ちに成りま

した。 

 
いいですよね。 

 
>其のすぐ後に、管伸子ですか？ 此れは JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 と

同日にアップしないで欲しいと正直思いました。 

 
いや～申し訳ないです。実は昨夕、あわててコンビニに走って数十年ぶりに毎日を買った

ので、あらかじめスキャンしていたので貼ってしまいました。  

 

2011/06/10 09:57Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
昨日まで大阪へ出張しておりましたが、大阪は元気ですね。結構なことです。 

 
さて、首相の座にしがみついている空き菅総理ですが、後継者の野田は財務省の手先で

すから、最も避けなければならない選択肢です。 
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マスゴミが大連立にこだわっている理由は、財務省が画策する1．消費税率アップ、2．Ｔ

ＰＰ締結を連立政権で推進するためだろうと推察されます。とにかく野田になれば、間違

いなく来年から消費税は上がります。自民党の中にも消費税率アップに賛同する議員も

いるのが、ネックです。 

 
ところで「自衛隊音楽祭」ですが、たいへん人気のある行事で、入場券がなかなか当たら

ないようです。私も一度、ライブを見たいと思っていますが、当たった試しがありません。 

 
なお、皆さまが国防を心配されていますが、実は被災地には国防の中核を担う部隊は派

遣されていないそうです。このあたり、制服組ががんばって運用計画を立てているのでし

ょう。ただ、被災地から帰ってきた隊員さんを、地元の皆さんが温かく迎えるような風土が

できると良いですね。  

2011/06/10 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>選曲、演出などの打ち合わせなど大変な準備が必要だったにちがいありま

せん。 

 
準備・進行などは大変でしょうね。 

 
>早く正規の軍隊にしたいものです。ワシとしては田母神氏が防衛大臣に就任して欲し

い。 

 
それも良いです(^^)。 
 
>靖国神社で入手した海上自衛隊音楽隊の「歴史的日本海軍行進曲集」ＣＤを聴き直そ

うと思います。 

 
おお～、ちょっとお願いが。その中に「国の鎮め」という一分前後の音源がないか、調べて

くれませんか。靖国神社で使われ、凛として愛にも出てくるのですが、いまのところ古いモ

ノラルの音源しかないので(ｰｰ)。 
 
＞これは瀬戸口藤吉作曲の大傑作です。 

 
これも傑作ですよね。パチンコ屋のマーチだなんて冗談ではありません。 

 

2011/06/10 10:25

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>大阪は元気ですね。結構なことです。 

 
そうですか？ 

 
＞とにかく野田になれば、間違いなく来年から消費税は上がります。自民党の中にも消費

税率アップに賛同する議員もいるのが、ネックです。 

 
困ったものですね。以前にも書きましたが、今の局面はこれから景気が一段と落ち込む

のは確実ですから、増税ではなく減税、景気刺激作だと思うのですが？ 

 
>ところで「自衛隊音楽祭」ですが、たいへん人気のある行事で、入場券がなかなか当た

らないようです。 

 
そうねんですよね。音楽祭だけでなく、」陸・会・空のイベントは、一般の人には入場券確

保は難しいと聞きました。 

 
私も一度、ライブを見たいと思っていますが、当たった試しがありません。 

 
>実は被災地には国防の中核を担う部隊は派遣されていないそうです。 
 
へえ～それは初めて聞きました。 

 
＞このあたり、制服組ががんばって運用計画を立てているのでしょう。 
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2011/06/10 10:57Commented by しばりょう さん 

【参予算委員会】６月１０日（金）自民党質疑者（予定）です。■10:24〜14:45（休憩 1
1:54〜14:00） 林芳正 議員、義家弘介 議員、丸川珠代 議員  ＮＨＫ中継です！ 

#nhk #kokkai  
 

2011/06/10 11:23Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
また、妙な教師が出てきました。解雇してもらいたい(というか親御さんが、こういった変な

教師を解雇できるようにすれば良いのに）。 

 
以下、週刊ポスト6月17日号掲載の内容です。 
 
>君が代不起立女教師 校内で日の丸君が代反対トレーナー着用 
東京都の教育委員会は2003年、国歌斉唱を義務づける通達を出している。以来、都教

委と、入学式・卒業式の国歌斉唱で起立しない「不起立教員」は、飽くなき戦いを繰り広げ

てきた。文部科学省によると、この10年間で国旗・国歌に関する職務命令違反で懲戒処

分を受けた全国の教職員693人のうち、実に431人が東京都という突出ぶりだ。 
 
 彼ら不起立教員の理論的支柱であり、「不起立界のジャンヌ・ダルク」との異名を持つ人

物が、N教諭である。彼らの活動をウォッチするフリーライター山田祐氏が解説する。 
 
「彼女はふだんから学校で『OBJECTION HINOMARU KIMIGAYO』（日の丸・君が代

反対）と書かれたトレーナーを着用するなどして、度重なる君が代不起立で都教委から減

給や停職といった処分を受けていました。私が見学に行った2008年の卒業式では、今

回も不起立ならついに免職処分か、といわれていました。 

 
 当日は、小中学部合わせて25名の卒業生しかいない養護学校に、数十人もの支援者

が詰めかけ、『君が代不起立』『日の丸・君が代強制反対』といった物々しい横断幕やゼッ

ケンが掲げられていました。一般生徒や保護者は戸惑った様子でしたが、彼女は拍手と

歓声で支援者に迎えられ、式では不起立を貫いたのです」 

 
 そして処分が決まる当日、N教諭は学校の窓から叫んだ。 
 
「みんな聞いてー！（都教委は私を）クビにさせることはできなかった！」  

 

2011/06/10 11:29Commented by kazuyui さん 

おはようございます。 
＞日本もはやく自衛隊を日本国軍に、陸自は陸軍、海自は海軍、空自は空軍と名称を改

め、予算は三倍にして、世界標準に近づけなければなりません。 

 
御意に！！ 
このVTRが颯爽とし爽快な印象を受ければ受けるほど、逆に国軍ではない自衛隊を憂い

てしまいます。 
猫のひげさんが仰るように軍艦マーチ＝パチンコ屋の騒音となった理由は唯一つ、我が

聯合艦隊を「貶める」目的唯一つであったことを我々は心に刻まなければなりません。  

 

2011/06/10 12:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
＞林芳正 議員、義家弘介 議員、丸川珠代 議員  ＮＨＫ中継です！ 

 
情報ありがとうござます。  

 

2011/06/10 12:17Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>また、妙な教師が出てきました。解雇してもらいたい(というか親御さんが、こういった変

な教師を解雇できるようにすれば良いのに）。 

 
根津公子のことですよね。何回処分されても懲りない最悪の女教師で超有名です。 
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>「みんな聞いてー！（都教委は私を）クビにさせることはできなかった！」 
 
仮に解雇されても、反日教師の講演行脚で食べていける札付きです。日教組のガンのト

ップランナーです(^^；。 

2011/06/10 12:18

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>このVTRが颯爽とし爽快な印象を受ければ受けるほど、逆に国軍ではない

自衛隊を憂いてしまいます。 

 
本当ですね～。 

 
>我が聯合艦隊を「貶める」目的唯一つであったことを我々は心に刻まなければなりませ

ん。 

 
当時のGHQはやり方が汚かったですね。 

 

2011/06/10 12:23Commented by 猫のひげ さん 

花うさぎ様 

 
手持ちのＣＤに「国の鎮め」は収録されておりません。残念。 

 
陸上自衛隊第一音楽隊の演奏で過去に出ていたようです。 
1995年6月発売とのことなので当然ステレオ収録と思われます。ネットでこまめに探せば

ゲットできるかもしれませんね。 

 
日本の信号ラッパ 
演奏：陸上自衛隊第一音楽隊 
発売会社： 日本クラウン(株) 
品番： CRCI-20184    
 
ef5861jaさんの情報、N教諭とその支援者許せません。気味が悪い。石原都知事に頑

張ってもらわなくては。  

 

2011/06/10 12:26Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん 

 
 やっと発見、アクセス出来ず探していました。 
 外国（中国､韓国・・・）の云う右翼は意味不明です。保守系（日本大好き日本人）も右翼

に古いわけされています。阿部元総理、麻生元総理は伝統日本保守で右翼とは云えない

と思います。中国､韓国に奉仕する人々が善良な日本人のようですから。 
 それにしても往生際の悪い人です。もっとも辞めたら検察、警察が大挙訪問しそうです

が。民主党でも援護射撃はなさそうだし・・・。この人に国家とか国民とかはいないようで

す。水戸黄門の悪代官より悪人らしい悪人です。早く国外追放したい。  

 

2011/06/10 12:35Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
動画のアップ、ありがとうございます。 
すみません、まだちゃんと聞いていないのですが、それぞれの自衛隊の個性がよく表れ

ていますね。 
「軍艦行進曲」守るも攻めるも白銀の～♪いい曲ですよね。この曲に関しては「坂の上の

雲」に詳しかったと思います。 
「空の神兵」も好きです^^今も第一空挺団で愛唱されているようですね。 
 
ところで、今日の参議院予算委員会、林議員が「これが最後」と何度も繰り返されたようで

すが…現政権で私が質問するのは最後、つまりこの政権はもうなくなりますよ、ということ

でしょうか。何やら意味深ではあります。 
ポスト菅政権も期限限定で、総選挙への準備を早く急いでほしいですね。 

 

 

2011/06/10 14:19Commented by 花うさぎ さん 

10「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンご報告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2316280/



To 猫のひげさん きんにちは。 
 
ありがとうございます。新しいブログでレスつけました。  

2011/06/10 14:22

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
> やっと発見、アクセス出来ず探していました。 

 
それは申し訳ございません。 

 
>阿部元総理、麻生元総理は伝統日本保守で右翼とは云えないと思います。 
 
単にレッテル貼りして貶めているだけですよ。反日こそ正義みたいなメディアが多すぎま

すね。 

 
中国､韓国に奉仕する人々が善良な日本人のようですから。 

 
>早く国外追放したい。 
 
いや～監獄にぶち込みたいですよ。 

 

2011/06/10 14:25Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>「空の神兵」も好きです^^今も第一空挺団で愛唱されているようですね。 
 
おっ、ちょっと探してみますね。 

 
>現政権で私が質問するのは最後、つまりこの政権はもうなくなりますよ、ということでしょ

うか。 

 
そうだと思います。いま丸川議員の質問中ですが、菅の退陣が言われていると、気が抜

けた委員会ですね。 

 
>ポスト菅政権も期限限定で、総選挙への準備を早く急いでほしいですね。 
 
はい。そこに追い込まないと意味がありません。  

 

2011/06/10 16:22Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
花うさぎさんが今朝ちょこっと載せて下さった菅の嫁の話ですが、おかしな文章ですね。

私風に言うと怪しい・・・？ 

 
夫が夫なら嫁も嫁ですね。 
官邸を社宅と言い、なりゆきで生まれなりゆきで首相夫人になりなりゆきで決然と進む？

支離滅裂ですね。 
だいたい夫の留守中に他所の男と酒を飲む？最低！ 

 
この酒飲み相手の鈴木琢磨って人、北朝鮮に詳しいって言う人ですよね。 
北朝鮮に何かあると朝ズバに登場しますよね。 
菅が急にブルーリボンバッチをつけているのも気になっていたら今朝ニュースで急に拉致

事件を知ったように総理大臣面して語っていました。 
原点がゲリラの市民ゲリラが、あと少ししかないからと言って仲間のゲリラにおだてられて

嫁に尻を叩かれ何をやろうとしているのでしょうか？ 
怖いですよね。国民の方が満身創痍になっています。 
総理大臣が国民に向けてゲリラ行動するなんて狂っています。 

 

2011/06/10 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>だいたい夫の留守中に他所の男と酒を飲む？最低！ 

 

11「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンご報告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2316280/



 
常識的な夫婦の関係とは別世界の人種だと思いますよ。 

 
>北朝鮮に何かあると朝ズバに登場しますよね。 
 
おお～そうでしたか？ 

 
>菅が急にブルーリボンバッチをつけているのも気になっていたら今朝ニュースで急に拉

致事件を知ったように総理大臣面して語っていました。 

 
私も菅のブルーリボンバッジを見て、「犯人に近い輩がつけるな！」と叫んじゃいました

よ。 

 
>総理大臣が国民に向けてゲリラ行動するなんて狂っています。 
 
それを堂々と語るところが、頭に来ﾏｽ(^^；。  

2011/06/10 19:50

Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
菅伸子「先月下旬、サングラスに帽子姿で、宮城県の被災地を訪れていた。そ

れもこっそりと」との情報が。何のために行ったのだろうか。またぞろ本でも出すつもりで

理想の宰相夫人を演出し「良い人振り」を写真に収めた 
かったのか。しかし何で「サングラスに帽子姿」ですかね。 

 
2/21の衆議院予算委員会で民主党(千葉5区)村越祐民議員は「この政権は、もはや政

権の維持が自己目的化してしまっている。 」と菅首相の政権運営の姿勢をただすと共

に、 「地元を歩いていると罵声を浴びせられる」などと、民主党を取り巻く状況の厳しさを

指摘した。 

 
2009年度の民主党圧勝で始まった国家解体の危機。小選挙区で見ると民主党と自民党

の議席を比較は東北全体で計24名中19人が民主党でウィルス感染率約80％。東北で

も流石に今回の震災を受け、民主党離れが進んだ事と思う。 

 
身分を隠さねばある意味で安全や名誉が保てないのであろう。 
然るに無為無策の菅内閣に対する被災者の怨嗟の声が聴かれぬのは何故か? 
連合会長も暗に菅の即刻辞任を求めたニュースが。 

 
6/17まで後一週間。 
8日、中国海軍の艦艇8隻が沖縄本島と宮古島の間を通過。更に昨日9日にも中国海軍

のフリゲート艦3隻が通過したが、外務省は抗議しない方針。尖閣への備えもしないとの

中国へのサイン。「何かが起こりそう。」と思うのは 
私だけでは無いと思いますが。 

 

2011/06/10 20:35

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>しかし何で「サングラスに帽子姿」ですかね。 

 
決して「育ちが良い」とはいえないですね。 

 
＞尖閣への備えもしないとの中国へのサイン。「何かが起こりそう。」と思うのは私だけで

は無いと思いますが。 

 
政府外務省のスタンスは「反日」そのものですよ。  

 

2011/06/10 20:53

Commented by ibm9001 さん 

今晩は， 
前半の自衛隊のお話．素晴らしいの一言に尽きますね． 

 
話は変わりますが，民主党のマニュフェストの1つである公務員削減を自衛官の削減で誤

魔化そうとする姿勢は許せません．  
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2011/06/10 21:07Commented by nokotan さん 

6.10 参議院予算委員会 偏向教育、教科書問題をバッサリ！義家議員 自

民 http://www.nicovideo.jp/watch/sm14701397 
 

 

2011/06/10 21:17

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんばんは。 
 
>前半の自衛隊のお話．素晴らしいの一言に尽きますね． 

 
ありがとうございます。 

 
>民主党のマニュフェストの1つである公務員削減を自衛官の削減で誤魔化そうとする姿

勢は許せません． 

 
国、地方とも、自衛官や警察、消防は対象外にすべきでしょう。むしろ地方ですが日教組

は90％カットでも良いくらいです。 

 

2011/06/10 21:18

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>6.10 参議院予算委員会 偏向教育、教科書問題をバッサリ！義家議員 自

民  

 
情報ありがとうございます。早速拝見します(ｰｰ)。  

 

2011/06/10 21:54Commented by nokotan さん 

To causalさん  
>6/17まで後一週間。 
>8日、中国海軍の艦艇8隻が沖縄本島と宮古島の間を通過。更に昨日9日にも中国海

軍のフリゲート艦3隻が通過したが、外務省は抗議しない方針。尖閣への備えもしないと

の中国へのサイン。「何かが起こりそう。」と思うのは 
>私だけでは無いと思いますが。 
 
 
私も心配です。 
先ほど、新藤義孝議員に超党派の有志議員で尖閣に上陸してはとメールを送りました。

モタモタしてたら奪われる、後世に申し訳ないと。 

 
 

 

2011/06/10 22:19Commented by 書道家syuun さん 

「核に対するノー」演説の村上春樹という人物も、自分が何を言っているのかさっぱり分か

っていないのではないでしょうかね。 

 
普通の神経を持っている外国人なら、村上春樹は愛国者ではない革命家だと思うでしょう

よ。 

 
多分、密かに軽蔑されているでしょう。 

 
今日本が指摘されているのは、核の被害国だから核をより制御出来るはずと思われてい

ること。 
村上氏の言うことは世界常識からずれています。 

 

2011/06/10 22:22Commented by nokotan さん 

まず日本人が護る意思を示さなければアメリカにも見放されるでしょう。 
国会議員に呼びかけませんか？   

2011/06/11 01:30Commented by causal さん 

To nokotanさん  
>まず日本人が護る意思を示さなければアメリカにも見放されるでしょう。 
>国会議員に呼びかけませんか？ 
 
土日は議員事務所も休みですので私も月曜日から電話作戦をしてみます。 
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2011/06/11 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。 
 
>「核に対するノー」演説の村上春樹という人物も、自分が何を言っているのかさっぱり分

かっていないのではないでしょうかね。 

 
 
＞その上で「われわれは持てる英知を結集し原発に代わるエネルギー開発を国家レベル

で追求すべきだった」とし、それが広島、長崎の犠牲者に対する「集合的責任の取り方と

なったはずだ」と述べた。＜ 

 
この部分を見ただけでも、自虐史観左翼だと分かります。広島・長崎の犠牲者に責任が

あるのはアメリカですよ。 

 
>村上氏の言うことは世界常識からずれています。 
 
はい(^^)。  

 

2011/06/11 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>まず日本人が護る意思を示さなければアメリカにも見放されるでしょう。 
>国会議員に呼びかけませんか？ 
 
今の与党ではどうにもならないので、結局は自民党議員にお願いするしかないですね。 

 
もどかしいですね。 

 

2011/09/05 15:01Commented by nipponnbouei さん 

こんにちは！ 侍ジャパンです・・・ 

 
この政権で安全保障は最悪です・・・ 
拉致も後退です。  

http://www.youtube.com/watch?v=mCkf0PwIz4U 
 
http://www.youtube.com/watch?v=Q7Ws1dtrD9M 
 
http://www.youtube.com/watch?v=YAS8M_W9RTE 
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